



厚生部

添野 芳枝

子供が宇南高に入学してから三年目になりました。

私は、一、二学年と研修部で活動をしていましたが今回厚生部の部長を務めさせていただきましたことになりました。

厚生部の活動として、七月にPTA8校球技大会があります。来年から宇都宮工業高校が参加することになり、9校で行うこととなります。

種目は、ソフトボール、バレーボールの二種目です。この球技大会では、上手い下手は関係ありません。

思い切り体を動かし、汗を流し楽しい大会にしていきたいです。

是非、皆様のご参加をお待ちしております。

厚生部の活動を通してPTA行事を少しでも楽しんで頂けたらと思います。

厚生部一同、一年間頑張りますので、皆様のご協力のほど宜しくお願いいたします。

総務部

中村 圭子

今年も息子も三年生となり私のPTA活動も三年目となりました。あつという間に二年が過ぎ、最後の一年を総務部長として、宇南高のPTA活動に微力ながら力を注ぎたいと思っています。

昨年までの総務部の活動は、主にエコキャップ運動です。

一人でも多くの子供達にワクワク実施ができればと思います。引き続き実施したいと思っていますので、今年もまたご協力お願い致します。

そして今年も、学校祭があります。総務部では、学校祭当日、この度の東日本大震災で被害にあわれた方々に、心よりお見舞い申し上げるべく、ボランティア部の生徒さん達と共に、義援金を集めることに協力したいと思っています。その際は皆様ご協力のほど、宜しくお願い致します。

最後に、私ごとではありますが、子供二人宇南高でお世話になりますが、あと数ヶ月で卒業となりますが、六年間お世話になった校舎を仰ぐと、今から胸がいっぱいになります。卒業までの数ヶ月、良い思い出になるようPTA活動を頑張りたいと思っています。宜しくお願い致します。

生活指導部

篠崎 美和子

生活指導部の活動は、通学路に立ち、先生や係の生徒達と一緒に交通街頭指導を行うことです。

例年、東谷のセブンイレブンの交差点と雀宮駅南の踏切、マルカ冷蔵前の三ヶ所です。午前八時から八時半の三十分間実施しています。今年は九月二十六日（二十八日）と十二月十二日（十四日）の二回を予定しています。

昨年交通街頭指導を実施した時、「おはようございます。」とさわやかに挨拶をしてくれた生徒会釈をしてくれた生徒、恥ずかしそうに走り去る生徒と反応は様々でしたが、普段宇南生と接する機会がないので、一保護者としてとても良い機会でした。

一つ残念だったのは、登校時間ギリギリに通学してくる生徒がいたことです。慌ててくると事故の元です。宇都宮工業高校が引越してくると雀宮駅周辺は更に混み合います。少し時間に余裕を持って通学していただけたらと思います。

最後になりますが、生徒の安全のため部員一同頑張りますので、一年間よろしく願います。



研修部

月井 祐子

研修部は年に各一回、研修会と研修旅行を行ってきました。

今年の研修会は昨年大変好評だった「トンボ玉」のアクセサリー作りを六月に行います。

世界で一つだけの素敵な「トンボ玉」を作ってください。また、今年度は一月にも研修会を行う予定です。

研修旅行は昨年、バス二台を連ねて神奈川大学を見学しました。現役学生から生のお話を聞く事ができ、とても勉強になりました。また昼食は横浜中華街で頂きました。美味しい料理を囲んで話しが弾みより親睦が深まりました。

今年もチャレンジの年で大学見学は行なわず、違う形での研修旅行を考えております。ただ今、十月の予定に向け部員全員で計画を練っております。近日中には詳細をお知らせできますので、楽しみに待っていて下さい。

研修を通して多くの方と出会うお手助けが出来ればと思います。今年も部員全員力を合わせて楽しい研修となるように頑張りますので参加をお願いします。

広報部

倉持 明美

東日本大震災により、被害にあわれた方々に、お見舞い申し上げます。そして、例年通り、広報誌「みなみ」を発行できる事に感謝します。

広報部の活動は、編集会議が八回あります。平日の日の時間帯なので、皆さん、お仕事の都合をつけ、取り組んでおります。また、各専門部の活動や生徒の行事の様子を写真に収める為、研修会や研修旅行、八校球技大会、交通街頭指導や、学校祭、マラソン大会など、手分けをして、取材に行きます。

このように、並べ立ててしまうと大変なようですが、（係に携わらなければ、学校行事にも参加しなかつたのではないかと？）と思い、楽しく、活動しております。

今年も、学校祭や校内球技大会、修学旅行の時期が例年と変わるとお聞きしました。広報誌に掲載する記事の変更があるかもしれませんが、会員の皆様に楽しんで頂ける様、広報部員一同、心を込めて、作成しますので、どうぞ、ご愛読下さい。



研修会

研修部

第一回目の研修会を六月十一日(土)に講師館下規生先生をお迎えし「とんぼ玉」を制作しました。

「とんぼ玉」は、ガラス棒やガラスの粒を溶かしガラス玉にします。さらに手を加えネックレスやストラップにします。

講師の先生のお手本を見せていただいていたから、皆さん制作を行いました。だけど…見るの自分で作るのでは全く違い四苦八苦!そんな苦労の末、完成した世界に一つの「とんぼ玉」は皆さん素敵に出来ました。帰る頃には「またやりたい」という声をたくさんいただきました好評のうちに終了する事ができました。十月四日(火)には研修旅行を計画中です。皆さんぜひ参加して下さい。



義援金募金活動

総務部

六月四日梅雨の晴れ間の様な晴天の日に学校祭が行われました。PTA総務部は、東日本大震災により、被害にあわれた方々に心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧と復興を心よりお祈り申し上げます。生徒会、ボランティア同好会と協力して義援金活動をしました。

ご協力下さった皆様には、美術部デザインのカンバッチをお渡しさせて頂きました。

活動の結果四万八千百十三円が集まりました。

義援金は、六月十日付で下野新聞・東日本大震災救援募金へ、宇都宮南高等学校校名義で送りました。

皆様、ご協力有り難うございました。



創立記念式典

六月三日、本校第一体育館にて、創立記念式典、講演会が開かれました。

講師の方は、本校を昭和五十四年度卒業の赤坂中央法律事務所所弁護士、杉本一志様でした。

演題は、「私の受験体験談」で、生徒やPTAの方には、とても興味深いお話しでした。

失敗しても諦めずに挑戦し続けることが、将来の自分を築く!とか、目先を変えることで、新しい道が開ける!など、キーワードがいくつもありました。

二階席のご父兄の方も熱心にお話を聞いていらつしやいました。



芸術鑑賞会

ミュージカル『アテルイ』 劇団わらび座

六月十四日、宇都宮市文化会館にて、平成二十三年度宇都宮地区県立高校合同芸術鑑賞会が開かれました。

『日本の民族芸能の血と、ロードウェイ、ミュージカルのエッセンスとの融合と衝突』

と、プログラムにもあったように、美しい歌声と壮烈なダンス、そして、和太鼓の連打が心に響きました。

終演では、生徒会長から、お礼の言葉と花束贈呈がありました。

二階の父兄席は、まだまだ空席がありましたので、次回は是非ご覧下さい。



PTA支部会
実施や日程については、
6月現在
検討中です。

お友達紹介

6月14日、芸術鑑賞会の日に、コナースビル高校(インディアナ州、U.S.A.)短期留学生の紹介が開演前にありました。5名の留学生の自己紹介があり、生徒達は、歓迎ムードいっぱいでした。留学生のお友達は、6月13日から20日まで、宇南の生徒達と過ごしました。

